

## SV Weidenberg: „Die Kinder sind unser ganzer Stolz!“

---

Bei der Sparkassen-Aktion „Moneedn-Mondooch“ haben alle Vereine und gemeinnützigen Einrichtungen in Stadt und Landkreis Bayreuth jeden Montag aufs Neue die Chance, 1.000 Euro zu gewinnen.

Am 6. September 2021 wurde der Sportverein Weidenberg als 47. Gewinner der aktuellen Staffel gezogen und der Gewinn zwei Tage später vor Ort offiziell übergeben.

Bayreuth, 8. September 2021

### 1.000 Euro beim Moneedn-Mondooch: „Wir freuen uns ohne Ende!“ sagt der 2. Vereinsvorsitzende

Seinen persönlichen Favoriten auf Radio Mainwelle – der „Maawelln“ - vorschlagen – das lohnt sich immer noch. Seit Anfang Oktober 2020 läuft sie nun schon wieder, die aktuelle Runde des Moneedn-Mondoochs. Mit dem Sportverein Weidenberg wurde jetzt Gewinner Nr. 47 gezogen und kann sich über 1.000 Euro Spende freuen.

Bernd Will, 2. Vorsitzender des SV Weidenberg, ist begeistert: *„Das war am Montag eine Riesen-Gaudi, als wir vom Gewinn erfahren haben. Wir freuen uns ohne Ende! Es ist Sommer, die Kinder sind wieder draußen, da können wir das Geld richtig gut gebrauchen. Und die 1.000 Euro sollen auch unseren Kindern gehören, die sind unser ganzer Stolz. Die 300 Kinder, die wir bei insgesamt 850 Vereinsmitgliedern haben, sind mit einer der Hauptgründe, warum wir das Ehrenamt hier machen.“*

Überbringer der Moneedn-Mondooch-1.000 Euro war diesmal Dennis Thümlein von der Sparkassen-Geschäftsstelle in Weidenberg: *„Ich bin begeistert über die Riesenauswahl von Sportarten, die der SV Weidenberg als einer der*

*großen Vereine in unserer Region mit 13 Abteilungen hier anbietet. Das geht ja von den normalen Sportarten bis hin zum Betrieb eines eigenen Skilifts und einer Abteilung, die segelt. Wir freuen uns, auch im Namen der Sparkasse Bayreuth, dass wir euch bei eurer ehrenamtlichen Arbeit unterstützen können und sagen herzlichen Glückwunsch zu den 1.000 Euro vom Moneedn-Mondooch!“*



Bild: 3G-Regel eingehalten

Hier geht's zur Homepage:

[www.sv-weidenberg.de](http://www.sv-weidenberg.de)

### **Infos zum Moneedn-Mondooch**

#### **Wer kann am Moneedn-Mondooch teilnehmen?**

Jeder kann seit dem 5. Oktober 2020 einen Verein oder eine Institution vorschlagen. Ein Vertreter des Vereins oder der Institution kann genauso Vorschläge einreichen, wie ein jedes Vereinsmitglied oder Nutzer einer Institution oder Einrichtung. Einzige Voraussetzung: Der Verein oder die Institution, muss gemeinnützig und in der Region (Stadt und Landkreis Bayreuth) ansässig sein. Jeder Verein, jede Institution und jede Einrichtung kann mehrmals vorgeschlagen werden.

#### **Wann kann man am Moneedn-Mondooch teilnehmen?**

Die Teilnahme ist jederzeit (seit dem 5. Oktober 2020) möglich. Mit dem Eingang der WhatsApp-Nachricht bei Radio Mainwelle ist der Vorschlag dabei. Ein eingereichter Vorschlag nimmt während des ganzen Gewinnspiels an der Verlosung teil.

**Wie kann man am Moneedn-Mondooch teilnehmen?**

Die Teilnahme ist ausschließlich über WhatsApp 0170 990 7000 bei Radio Mainwelle möglich.

**Wie werden die Moneedn-Mondooch-Gewinner bekannt gegeben?**

Die Bekanntgabe der Gewinner erfolgt seit dem 19. Oktober 2020 immer am Montag auf Radio Mainwelle um kurz nach 7 Uhr im „Mainwecker“.

[www.sparkasse-bayreuth.de](http://www.sparkasse-bayreuth.de)

Presse-Information